

Valeurs de l'école : respect, engagement et bienveillance

Bonjour chers parents,

L'automne est déjà à nos portes. Nous vous remercions de votre collaboration depuis le début d'année. C'est ensemble que nous allons travailler pour la réussite éducative de vos enfants.

Semaine des directions d'établissement scolaire

La semaine des directions d'établissement scolaire a eu lieu du 16 au 20 octobre dernier. J'en profite pour souligner le travail exceptionnel, le dévouement et le leadership pédagogique de Nathalie Dubois. Merci chère Mme Dubois de nous partager votre passion au quotidien pour la réussite éducative de tous nos élèves.

Rappel du paiement des effets scolaires

Si vous n'avez pas payé les frais pour les effets scolaires, veuillez le faire le plus rapidement possible. Si vous avez des questions, vous pouvez communiquer avec Lisette Cormier au numéro de l'école (819-246-1992).

Vêtements adéquats pour les temps plus froids

Le froid et la pluie arrivent malheureusement trop vite. Il est important que votre enfant soit vêtu adéquatement. Ainsi, les bottes de pluie et l'imperméable sont de mise lors des journées pluvieuses de ces jours-ci.

Rappel : Vêtements identification

Il est important d'identifier les vêtements et les boîtes à gouter de vos enfants afin de nous aider lorsque ceux-ci les perdent.

La Grande Secousse

Un exercice de simulation d'un tremblement de terre a eu lieu le jeudi 19 octobre à 10h35. Les responsables des services d'urgence des municipalités ont invité tous les établissements scolaires à y participer. Bravo à nos élèves d'avoir bien participé à cette simulation.

Retards des élèves à l'entrée du matin et du midi

RAPPEL de l'importance que votre enfant soit à l'heure à l'école le matin et le midi, car cela dérange les autres élèves qui sont au travail. Les élèves qui ne fréquentent pas le service de garde peuvent se présenter sur la cour à partir de :

- **8h20 le matin**
- **12h35 après le dîner**

De plus, il est important d'apporter les boîtes à gouter le matin, car certains parents viennent les porter à toute heure le matin et cela dérange les élèves dans la classe.

Merci de votre collaboration!

Recensement du nombre d'écoliers par intersection

Le service de police de la Ville de Gatineau procédera par l'intermédiaire de ses brigadiers adultes à un recensement des élèves utilisant les traverses d'élèves. La date retenue le 30 octobre, tenez compte que si les conditions météorologiques sont défavorables, le recensement pourrait être effectué un jour suivant, sans toutefois dépasser le 3 novembre.

Halloween

Pour la fête d'Halloween, les élèves pourront se déguiser. Par contre, les costumes avec des masques seront interdits à l'école. Les costumes doivent être non-violents et respecter les valeurs de l'école (respect, bienveillance et engagement).



Chaque enseignant soulignera à sa façon la fête de l'Halloween.

Une collation spéciale sera remise pour tous par l'école. Considérant les nombreuses allergies sévères, nous préférons qu'aucun membre du personnel ainsi qu'aucun parent n'apporte de la nourriture et des friandises durant cette journée.

*** *Si un enfant apporte des friandises ou nourriture en classe, l'enseignant demandera à l'élève de remettre le tout dans son sac à dos et spécifier à l'élève de ne pas partager aux autres amis considérant les allergies de tous et chacun.*

Goupilles

La communauté de du Vallon amasse les goupilles de canettes depuis plus de 15 ans déjà! À la fin de l'année scolaire, elles sont remises à la Maison Mathieu-Froment. Merci de les déposer dans le contenant identifié à l'entrée de l'école ou les remettre à Mrs. Larocque. MERCI!



Anglais

Les élèves du premier cycle en anglais sont fiers d'avoir participé au collectif « *Welcome Back to School* » avec Mrs. Larocque. La mosaïque colorée illustre fièrement les valeurs inclusives de l'école du Vallon et souhaite la bienvenue à tous ceux qui se joignent à nous cette année !



Arts plastiques

Activité présentée par Mme Parent (dans le cadre du cours d'éveil musical) avec le groupe de Mme Mazraani (maternelle 4 ans).

Dansons le Gumboot (de l'anglais Gumboot, « botte de caoutchouc »), c'est un type de danse africaine percussive se pratiquant à l'aide de bottes de caoutchouc. Bravo aux élèves



Préparer les devoirs

Pour un enfant, la période de devoirs peut être un défi. Heureusement, avec une bonne routine, ce défi peut se transformer en réussite! Allo prof vous donne quelques conseils afin de favoriser cette période. Voici le lien :

[La routine à la rescousse des devoirs | Alloprof](#)

Service de garde

Parents d'élèves de la maternelle



Lors des dernières semaines, nous avons constaté que plusieurs élèves de la maternelle égaraient leurs espadrilles d'intérieur. Ce défi s'applique davantage aux élèves qui fréquentent le service de garde après les classes.

Considérant que nous sommes dans une période d'adaptation, nous voulons mettre en place des outils pour aider nos élèves dans ce défi. Au courant de la semaine du 16 octobre 2023, vous pourrez remarquer qu'une petite attache de couleur sera apposée sur les souliers d'intérieur de votre enfant.

Chaque couleur correspondra à un groupe de la maternelle. Ceci nous aidera à associer les souliers des élèves à la bonne classe. Ceci sera fait pour tous les élèves de la maternelle.

Nous vous prions de laisser les attaches de couleurs. Soyez sans crainte que ceux-ci n'abimeront pas les souliers de vos enfants et ont pour but d'aider votre enfant.

Merci de votre collaboration

Fondation de l'école du Vallon

Danse d'Halloween

La danse d'Halloween arrive à grands pas! Il est encore temps de vous inscrire via Amilia : [Fondation Les Amis de Du Vallon - Liste des programmes \(amilia.com\)](#)

Le 27 octobre - Heures:

- 18h00 à 19h30 (maternelle 4 ans et 5 ans, 1re et 2e années)
- 19h45 à 21h15 (3e, 4e, 5e et 6e années)

Prix d'entrée: 5\$ par enfant

Venez déguisés! Prix pour le meilleur costume!

Il y aura des bonbons, des boissons et du popcorn à vendre sur place.

Les costumes avec des masques seront interdits à la danse. Les costumes doivent être non-violent et respecter les valeurs de l'école (respect, bienveillance et engagement).

Veuillez noter que les parents ne pourront pas rester avec leur enfant lors de la danse. Les parents bénévoles seront présents afin de s'occuper de vos enfants. Les parents qui aimeraient être bénévoles lors des prochaines danses ou autres évènements devront remplir une demande de vérification d'antécédents judiciaires auprès du Centre des Services des Draveurs (le délai peut prendre 30 jours).

Activités parascolaires

Petit rappel que les activités parascolaires débutent lundi, le 23 octobre.

Marchethon

Le marchethon aura lieu ce dimanche ! Il est encore temps de vous inscrire. [Fondation Les Amis de Du Vallon - Articles \(amilia.com\)](#)

Si vous êtes encore indécis, nous aurons plusieurs prix de participation suite à la marche, des médailles biscuits pour chaque participant, un sac surprise pour vos enfants, une ambiance festive, et plusieurs kiosques de vente (barbe à papa, chili, beignes, café, chocolat chaud). N.B. Vous pourrez vous inscrire sur place aussi le jour du Marchethon! Au plaisir de vous y voir!

Mardi-pizza

Pour ceux qui ont manqué la première inscription, les inscriptions pour les prochains mardi-pizza sont maintenant ouvertes. Vous avez jusqu'au 26 octobre 16h pour vous inscrire pour le prochain mardi-pizza du 31 octobre et les suivants. [Fondation Les Amis de Du Vallon - Liste des programmes \(amilia.com\)](#)

Dates importantes

DATES	ACTIVITÉS
22 octobre 2023	Marchethon
17 et 31 octobre 2023	Dîner pizza
25 octobre 2023	Rencontre du conseil d'établissement
31 octobre 2023	Halloween

Bonne fin de semaine!

Isabelle Léger
Directrice par intérim

Nathalie Dubois
Directrice adjointe par intérim